

平成7年表彰の受賞者



東陽スポーツ少年団卓球部指導者
越川秋子さん (篠原)

喜びの声
 栄ある表彰をいただきありがとうございます。また東陽小野球部にご支援、ご協力をいただきました皆様方に厚くお礼申し上げます。今後も微力ではありますが子供達の思い出づくりの為努力したいと思います。



東陽スポーツ少年団野球部指導者
竹内康男氏 (作間内)

**情熱をもって
野球の指導**

東陽スポーツ少年団野球部指導者として、情熱をもって野球に尽力され、地域青少年の健全育成に大きく貢献されています。



農業委員会会長
齊藤哲氏 (桑郷)

産業功労

**食肉センターの
発展に貢献**

食肉センター運営協議会委員として、食肉センター経営に関し指導・助言されセンターの発展に大きく貢

**情熱をもって
卓球の指導**

東陽スポーツ少年団卓球部指導者として、情熱をもって卓球の指導に尽力され、地域青少年の健全育成に大きく貢献されています。

喜びの声

このような栄誉を賜り、誠にありがとうございます。今後もこれを励みに、微力ですが、精いっぱい頑張りたいと思います。



(長塚)
伊橋敏郎氏

社会福祉功労

**在宅福祉の推進に
大きく貢献**

社会福祉協議会役員として、社会福祉事業の重要性を深く認識し、社会福祉精神をもって、在宅福祉の推進に大きく貢献されました。

喜びの声

社協の役員として10数年、社会福祉の向上に参画して来ましたが、今後も身近な

情熱をもって、現在は農業委員会会長としても活躍されています。

喜びの声

身に余る表彰に感謝して居ります。これを機会に一層の努力を致したいと思えます。



民生児童委員
椎名ヒロさん (橋場)

**住民福祉の
向上に活躍**

民生児童委員として、その職務の重要性を深く認識

ところから、身近な人達との交流を通じ、福祉の向上に努めてゆきたい。

喜びの声

し、社会福祉の精神をもって生活困窮者のみならず児童・障害者・老人の保護指導にあたり、住民福祉の向上のため活躍されています。

この度は栄えある表彰をいただき有難うございました。これからも微力ではございますが、社会福祉のお役に立てるよう努めたいと思います。



「具合はどうですか」独居のお年寄りを訪問の民生児童委員の椎名ヒロさん。お年寄りの良き話し相手でもあります。